

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711140 - TAUFIQ ZULQISTI

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	pemeriksaan sensorik harus dilakukan kanan dan kiri. pemeriksaan motorik harusnya dilakukan di kanan dan kiri, sehingga juga bisa dibandingkan antara kanan dan kiri.
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	trofi otot: inspeksi otot tenar, hipotenar sebaiknya juga diperiksa. palpasi atrofi sebaiknya juga dilakukan. ; Tonus: arm dropping testnya terlewat. lain-lain cukup baik.
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	informed consent dan persiapan sudah dilakukan dengan baik. untuk pemeriksaan lapang pandang, posisi mata/kepala pemeriksa kurang sejajar. pemeriksaan di kursi saja berhadapan. bila duduk di bed jadi kurang nyaman. untuk lapang pandang, gerakan penunjuk/jari dari lateral lainnya dan perlahan tidak perlu tergesa gesa. demikian juga untuk gerakan bola mata juga jangan terburu-buru. cek dl dengan penlight. amati jatuhnya sinar di kornea. lain2 sudah baik. Sukses ya
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	belum meminta sama tidaknya rasaa (simetris) n 5, sensrik n7 keliru, motorik n 11 banyak yang kurang, persiapan alat belum/keliru yang dipakai (krn keliru n7 sensirik)
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	Informed consent sudah OK // Persiapkan alat dahulu ya mas sebelum melakukan pemeriksaan // Sensibilitas halus dan protopatik nyeri jangan tanya dibagian sebelah kanan kiri mas, namun di mana pak ? Tungkai ? Lengan ? kanan Kiri ? // Akan lebih baik diberikan pengenalan dahulu agar persepsi halus, tajam tumpul dll sudah dikenali dengan baik oleh pasien // Pemeriksaan Refleks brachioradialis kiri tidak didapatkan, next pelajari kembali ya mas, itu posisinya kurang tepat soalnya // Pemeriksaan refleks lainnya sudah OK //
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	persiapan kurang lengkap, tidak menggunakan kacamata loop, px tdk lege artis, tdk memakai loop, px kornea kurang lengkap,
PEMERIKSAAN VISUS	belajar lagi pemeriksaan visus yang baik dan benar ya, persiapan ruangan belum lengkap
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	urutan cuci tangan WHO dihapalkan lagi, tidak mngelap ketiak sebelum cek suhu, pengukuran TD dengan palpatoir masih kesulitan dalam mencari a. brachialis - mengukur dengan stetoskop penyebutannya bukan 110 banding 70 tapi 110 PER 70, mengukur nadi dan napas sudah baik.
UNIVERSAL PRECAUTION	sudah melakukan cuci tangan WHO dgn baik, melakukan persiapan alat pilih gloves sesuai ukuran tangan kamu ya dek, masak pilihnya 6,5 , melakukan scrubbing dgn sabun hibiscrub ya, kan sdh dibedakan dan ada tulisannya, urutan ABCDEFnya sudah baik, setelah melakukan scrubbing kondisi tangan sdh dsteril ya, harus menjaga posisi tangan lebih tinggi dari siku, kok mengeringkan tangannya 2x, pakai handuk diluar dan handuk steril, tehniknya juga bagaimana yg benar? dari atas kebawah 1x jalan, jgn bolak-balik. glovesnya kesempitan, produr memasang glovesnya sdh baik, pelepasan APD dilakukan dgn baik,